



## ‘Corcholatas’ en efervescencia: Fernández Noroña solicita licencia como diputado



Gerardo Fernández Noroña solicitó licencia para separarse de su cargo como diputado a fin de buscar la candidatura presidencial de Morena.

“Presentó a usted mi solicitud de licencia por tiempo indefinido para separarme del cargo de diputado federal, a partir del jueves 15 de junio del año en curso”, señaló el legislador en el oficio que mandó al presidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Alejandro Armenta.

El diputado por el PT mencionó que su solicitud es porque ha decidido participar, en su momento, como precandidato en el proceso interno para elegir la candidatura a la Presidencia de la República de la coalición Juntos Hacemos Historia, formada por Morena, el PT y el PVEM.

Esta solicitud será sometida a consideración en el pleno de la Comisión Permanente en la próxima sesión de la siguiente semana.

A raíz de que el Consejo Nacional de Morena sesionará el próximo domingo para definir el proceso con el cual seleccionará a su candidato para 2024, las “corcholatas”, como se ha llamado a los aspirantes presidenciales, han comenzado a separarse de sus cargos.

[‘Corcholatas’ en efervescencia: Fernández Noroña solicita licencia como diputado \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)